

Quatre regards au musée de la photo



EXPO. Ces quatre photographes exposeront successivement.

Quatre photographes du club photo CO2 de Saint-Denis-en-Val (près d'Orléans) exposeront au musée de la photo, jusqu'au mois de novembre.

Récemment, ils étaient présents pour présenter leurs réalisations, histoire d'avoir un aperçu. Le premier à être exposé est, depuis 1970, un passionné de photos. Alain Larivière reste fasciné de l'infiniment petit (la macro), les

invertébrés et les plantes. Mais il ne déteste pas réaliser des reportages pour capturer l'insolite, des paysages, des ambiances nocturnes.

À partir du 12 juillet et jusqu'au 21 Août, c'est Gérard de Temmerman qui accrochera ses œuvres, suivi de Daniel Desrues, du 22 août au 29 septembre, et de Stéphane Vilcoq du 30 septembre au 11 novembre. ■